

リアル

現場の眞相

—初雁興業のリトライ—

初雁興業
〔越市、関根
勇治社長〕が技術系の人材
採用で新たな工夫を模索し
ている。毎年、大学・専門
学校・高校から多くのインタ
ーンシップを受け入れてい
るもの、入社に至る成績

今年始めたことで、会社の
確保できているともいえる
るもの、入社に至る成績

が限られ、現状を打破する
ための課題についても正直に伝える
地に足の着いた採用活動を
目指す。

今年の同社は、10月末ま

でに職業体験を実施

人・高校2年生1人を受

け入れた。自社が施工する

土木・建築の建設現場で学

生を招き、「プロの施工管

理」に触れられる指導を心

掛ける。過去3年間(20

18~20年)の受け入れ実

績が計6人だったと比べ

れば、かなりのハイペー

スだ。

就活サイトの本格運用を

今年始めたことで、会社の

認知度が高まったとみて

いる

卒業後

どれだけ実際の

高を誇る組織を維持する上

でまだ十分な人数とはみ

てない。

特に技術分野の手確保

例年より多かつた

た19年(4現場

初雁興業は18年7人、19

年4人、20年4人、21年2

年4人

現場を知った上で入社決

活用した現場

が、年間70億円以上の売上

その1人は

受け入れ現場が

例年より多かつた

た19年(4現場

初雁興業は18年7人、19

年4人、20年4人、21年2

年4人

特に技術分野の手確保

例年より多かつた

た19年(4現場

初雁興業は18年7人